



#MESADEANÁLISIS

VEN UN PROCESO IMPERFECTO

*Participantes consideran
que falta transparencia; se
genera incertidumbre*

REDACCIÓN

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Candidatos al Poder Judicial lanzaron una crítica al proceso de elección porque carece de transparencia. Además consideraron que es inédito, y por lo mismo, genera incertidumbre.

En la mesa de análisis en el programa que conduce Javier Solórzano, para **Heraldo Televisión**, participaron la candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Ingrid Tapia, y el candidato a magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial, Jaime Santana.

"La elección será meramente imperfecta desde su origen", afirmó Tapia quien tiene casi 30 años de experiencia en materia electoral. "Pensar que lo relevante para el cargo es únicamente la trayectoria académica es un error gravísimo", aseguró.

"A nosotros se nos olvidó el paso más importante: la investigación exhaustiva previa. En Estados Unidos, lo hace el FBI; en Inglaterra, un comité especializado. Aquí no hay nada de eso".

Jaime Santana destacó que este "es un proceso que nunca se ha hecho antes, las reglas mínimas apenas se están estableciendo y los propios legisladores han impuesto límites sobre cómo debe interpretarse la normativa".

Con 30 años de experiencia dijo que se exagera en la percepción de corrupción. "La gran mayoría actúan con integridad".

LOS PERFILES

1

- Ingrid Tapia es candidata a ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

2

- Jaime Santana aspira a magistrado del Tribunal de Disciplina Judicial.

3

- Ambos tienen más de 30 años de experiencia en materia judicial.